



La entrada en la 1 Fase ha supuesto la apertura y la desescalada del confinamiento al que toda la ciudadanía beasaindarra hasta ahora ha respondido ejemplarmente.

Sin embargo, la primera jornada de apertura de comercios y sobre todo hostelería ha traído consigo una relajación excesiva en las medidas más básicas de protección, seguridad e higiene, especialmente en la que se refiere a mantener la distancia de seguridad de dos metros entre las personas. Tras las reuniones mantenidas con los responsables de los bares, se están delimitando los espacios de las terrazas para adecuarlos a las normas del estado actual sin restar los permisos concedidos.

A tenor de lo acontecido, desde el Ayuntamiento se apela a la responsabilidad de la ciudadanía a la hora de cumplir con las normas indicadas por las autoridades sanitarias. Recordar que seguimos en un estado de alarma. El riesgo de contagio sigue presente y este afecta especialmente a las personas más vulnerables a la enfermedad, nuestros mayores. Debido a ello se ruega evitar las aglomeraciones y mantener la distancia básica

```
jQuery("#share955") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share:
```

El ayuntamiento apela a la responsabilidad ciudadana

Publicado: Jueves, 14 Mayo 2020 13:44

```
"twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "El
ayuntamiento apela a la responsabilidad ciudadana", url: "https://beas
ain.eus/es/noticias/350-covid-19-es/3016-el-ayuntamiento-apela-a-la-
responsabilidad-ciudadana"},{ share: "facebook", label: "Compartir",
url: "https://beasain.eus/es/noticias/350-covid-19-es/3016-el-
ayuntamiento-apela-a-la-responsabilidad-ciudadana"},{ share:
"linkedin", label: "Compartir", url: "https://beasain.eus/es/noticias/
350-covid-19-es/3016-el-ayuntamiento-apela-a-la-responsabilidad-
ciudadana"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self",
text: "El ayuntamiento apela a la responsabilidad ciudadana", url: "ht
tps://beasain.eus/es/noticias/350-covid-19-es/3016-el-ayuntamiento-
apela-a-la-responsabilidad-ciudadana"},{ share: "email", label: "E-
mail", shareIn: "self", text: "El ayuntamiento apela a la
responsabilidad ciudadana", url: "https://beasain.eus/es/noticias/350-
covid-19-es/3016-el-ayuntamiento-apela-a-la-responsabilidad-
ciudadana"},{ share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self",
text: "El ayuntamiento apela a la responsabilidad ciudadana", url: "ht
tps://beasain.eus/es/noticias/350-covid-19-es/3016-el-ayuntamiento-
apela-a-la-responsabilidad-ciudadana"},] });
```